

# Ministra del Interior repudió ataque a balazos contra Comisaría de Huechuraba tras protesta en recuerdo de Salvador Allende



**"Fue muy violento. En cierto momento se dispersaron, pero hubo un instante en que se pensó que podría haber sido necesario un refuerzo", expresó Carolina Tohá.**

Consultada por qué no se disparó contra los atacantes, la ministra Tohá respondió que **"usar armas de fuego contra un grupo es siempre muy complejo. De noche, contra un grupo, no sabes en qué puede terminar eso"**.

**"Los grupos son como adversarios muy complicados porque las personas actúan motivadas unas por otras, con grados de responsabilidad muy distintos. Por precaución, para evitar víctimas inocentes, Carabineros es bien cauteloso antes de ocupar armas de fuego en estos casos. Y lo es en general, en las manifestaciones es muy raro ocupar armas de fuego. Es una situación muy extrema"**, concluyó.

**L**a ministra del Interior, Carolina Tohá, repudió el **ataque a balazos** registrado en contra de la 54ª Comisaría de Carabineros de Huechuraba, en medio de una manifestación en recuerdo de la elección de Salvador Allende.

En declaraciones a T13, la jefa de gabinete expresó que "son perso-

nas que estaban manifestándose con motivo del aniversario del 4 de septiembre, la elección de Salvador Allende, y **no encontraron nada mejor que ir a atacar una comisaría, tirar piedras, también una persona tiró un balazo"**.

"O sea, no sé qué pensaría Salvador Allende de esto, pero le aseguro que **no le parecería que es**

**una forma digna de recordarlo y homenajearlo"**, agregó.

**"Fue muy violento. En cierto momento se dispersaron, pero hubo un instante en que se pensó que podría haber sido necesario un refuerzo. Afortunadamente se dispersó esto tarde en la noche. Tipo 2 de la mañana terminó la situación"**, añadió.